



## **UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS**

### **“La universidad de cara a la sociedad”**

**Boletín de prensa N°50**  
**Octubre 12 de 2011**

### **Triestamentaria en Unillanos genera espacios de reflexión sobre la reforma a la educación**

Hoy continuará, desde las 9 de la mañana y en el auditorio Eduardo Carranza, la reunión triestamentaria convocada por docentes, estudiantes y administrativos de la Universidad de los Llanos con el propósito de discutir temas referentes a la reforma de la educación superior propuesta por el Gobierno Nacional.

El rector del claustro académico, Óscar Domínguez González, asistirá a esta convocatoria a la que ha sido invitado a participar con la opinión de la administración. “Esperamos que a partir de ahí puedan generarse opiniones más institucionales que involucran a la administración sobre cuál va hacer la manera de abordar, desde la Universidad de los Llanos, este proyecto de reforma” puntualizó.

Asimismo, el directivo fue enfático al aclarar a la comunidad académica que ya no hay ningún tipo de interlocución con el ministerio, ya que el proyecto fue radicado ante el Congreso de la República y está agendado dentro de la presente legislatura.

Invitó a las universidades y sus comunidades académicas a pronunciarse ante los señores Senadores y Representantes a la Cámara, para que sean escuchadas las propuestas que logren una reforma a la educación superior como la que necesita el país, teniendo en cuenta la financiación, cobertura y calidad.